

An der letzten Winter-Stubete das Fernweh schüren mit Impressionen aus Laos

Kurzweilig und interessant war die letzte Stubete der Wintersaison, zu welcher der Gemeinnützige Frauenverein Burgdorf die Seniorinnen und Senioren

eingeladen hatte. Im Kirchlichen Zentrum Neumatt erzählte das Ehepaar Irene und Konrad Hodel von Laos, einem Staat, der eigentlich nicht vom Touris-

mus lebt. Die beiden hatten das Land während fünf Wochen bereist und waren von dessen Charme und der Gastfreundschaft begeistert.

Faszination Laos

Eindrückliche Bilder mit persönlichen Kommentaren von Irene Hodel liessen das Publikum zu Reisebegleitern werden. Über buddhistische Klöster, Tempel und Pagoden, die Königsstadt Luang Prabang und immer wieder den mäch-

tigen Fluss Mekong wusste Irene Hodel kurzweilig zu erzählen. Das weckte bei einigen Seniorinnen Erinnerungen, Reiselust und Diskutierfreude.

Bei einem feinen Zvieri liessen alle den informativen Nachmittag gemütlich ausklingen.
Sylvia Mosimann



Irene und Konrad Hodel (stehend) gewährten einen spannenden Einblick in das faszinierende Land Laos und setzten so einen würdigen Schlusspunkt hinter die letzte Winter-Stubete 2018/19.